

# *Le président vénézuélien appelle les députés du Grand Pôle Patriotique à installer de tables de dialogue dans les communes*

---



Caracas, 7 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté à Caracas, les députés du Grand Pôle Patriotique, alliance de gauche, à installer des tables de dialogue politique dans les communes du pays.

Durant un contact par téléphone avec des membres de cette coalition, Nicolas Maduro a signalé que les députés pourront ainsi faire du parlementarisme social et participatif et apporter à ces territoires des informations toutes fraîches.

Le président a signalé que tous les habitants sont appelés à y participer pour chercher des solutions aux problèmes du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99298-le-president-venezuelien-appelle-les-deputes-du-grand-pole-patriotique-a-installer-de-tables-de-dialogue-dans-les-communes>



**Radio Habana Cuba**